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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las 
medidas necesarias para evitar la suspension del servicio de transporte 
interurbano de la Unea 35/9 Azul que presta la empresa Rosario Bus. 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Por informaci6n recibida en algunas localidades aledafias a 
Rosario, representantes de la empresa Rosario Bus han manifestado que, 
debido a la merma en el nurnero de pasajeros producido como consecuencia 
de la pandemia por Covid-19, les resulta anti econ6mico continuar 

prestando el servicio de la Linea 35/9 Azul. 

Dicha lfnea interurbana conecta diferentes localidades def 
sur santafesino. Podemos nombrar entre las mismas a Soldini, Rosario, Villa 

Gobernador Galvez y Alvear. 

Entendemos que la situaci6n provocada por el Covid-19 
complejiza la situaci6n econ6mica de la empresa prestadora del servicio, 
pero esta situaci6n no debe significar un perjuicio a los vecinos de las 

diferentes localidades nombradas. 

Si tomamos como ejemplo la localidad de Soldini, sabemos 

a que hay muchos vecinos de la mencionada comunidad que necesitan 
viajar a la ciudad de Rosario por diferentes cuestiones y que la unlca forma 
de realizar dicho trayecto es por medio del transporte publlco, mas 

precisamente de la Linea 35/9 Azul. 

Es ante esta situaci6n que vecinos y autoridades de la 

localidad de Soldini manifestaron su preocupaci6n. 

Por todo esto, creemos fundamental que las autoridades 
provinciales competentes tomen las medidas necesarias para evitar que se 
suspenda el servicio de la Unea 35/9 Azul y se cumpla con todo su 

recorrido. 
Por los motivos expuestos Senor Presidente, es que solicito 

a mis pares me acornpafien en la aprobaci6n def presente proyecto de 

Comunicaci6n. 
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